

## Babinsa Koramil 0824/01 Patrang Pembina Upacara di Sekolah YPI Al Muttaqin Banjarsengon, Ajak Siswa Rajin Belajar dan Disiplin

Siswandi - [JEMBER.PUBLIKMADURA.COM](http://JEMBER.PUBLIKMADURA.COM)

Dec 4, 2023 - 13:23



JEMBER – Pelaksanaan Upacara Bendera di Sekolah yayasap Pendidikan Islam (YPI) Al Muttaqin Kelurahan Banjarsengon Kecamatan patrang Kabupaten Jember, dengan Pembina Upacara Babinsa Serma Subirmansyah, dilaksanakan di halaman sekolah pada Senin 04/12/2023.



Pada kesempatan tersebut Serma Subirmansyah dalam amanatnya mengajak adik-adik semuanya untuk lebih rajin belajar, memanfaatkan waktu belajar dengan baik, disiplin patuh pada aturan dan tata tertib, disiplin sebagai generasi bangsa,

Hadir mengikuti kegiatan upacara bendera tersebut diantaranya Ketua YPU AI Muttaqin Mashudi, Kepala Sekolah SMK AI Muttaqin, SMP AI Muttaqin beserta para guru dan siswa-siswi yang menjadi petugas upacara dan pasukan upacara.

Dalam wawancaranya Mashudi menyampaikan terima kasih kepada Bapak Babinsa yang telah hadir dan menjadi pembina upacara disekolah kami, semoga apa yang menjadi perhatian pada amanatnya tadi, mampu memotivasi adik-adik untuk lebih rajin belajar.



Kami dari YPI AI Muttaqin hadir dengan sekolah-sekolah ini untuk ikut berperan

memberikan pembelajaran kepada generasi muda, agar kelak menjadi generasi yang berahlak, cerdas dan berkualitas, yang tentunya sangat memerlukan kehadiran bapak TNI terutama Babinsa disini untuk ikut memberikan pembinaan. Tegas Mashudi.

Danramil 0824/01 Patrang Kapten Inf Hendro M Nurdin, dalam wawancaraya menyampaikan, bahwa kegiatan tersebut sebagai bagian dari kegiatan Babinsa Masuk Sekolah, hal ini menjadi atensi Dandim 0824/Jember dalam memberikan pembinaan kepada pelajar lebih intensif, untuk menekan angka kenakalan remaja.

Sedangkan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, saat kami konfirmasi membenarkan keprihatinannya terhadap kenakalan remaja yang semakin merajalela dimana-mana, hal ini tentunya sangat merugikan keluarganya dan bangsa Indonesia, karena mereka bagian dari generasi bangsa.

Ini harus menjadikan perhatian kita semua, dengan adanya pembinaan melalui sekolah-sekolah ini, diharapkan mampu menekan angka kenakalan remaja tersebut. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)